



Apfel, Nuss und Snoezelwagen im Bürgerheim

In stimmungsvoller Atmosphäre feierten die Senioren des Bürgerheims im festlich dekorierten gotischen Saal Nikolaus. Geladen hatten, wie seit vielen Jahren Tradition, die Lions-Damen. Höhepunkt des Nachmittags bildete der Besuch des Heiligen Nikolaus (Lions-Clubmitglied Toni Hinterdobler), der in seinem Goldenen Buch zur allgemeinen Erheiterung allerhand über das Alltagsleben der Heimbewohner vermerkt hatte. Selbstverständlich hatte der Nikolaus Geschenke dabei: Alle Senioren bekamen ein

Säckchen, dessen Inhalt – Leckereien und Obst im Gesamtwert von über 500 Euro – wieder von Edeka Stadler und Honner gespendet wurde. Auf Wunsch des Heimbeirats und des Betreuungsteams schaffte der Lions-Club zudem einen Snoezelwagen im Wert von knapp 3.400 Euro an, den Lions-Vizepräsident Hans Amannsberger und Dr. Christian Waas, stellvertretender Vorsitzender des Lions-Hilfswerks, offiziell übergaben. Dabei handelt es sich um einen mobilen Sinneswagen, ausgestattet mit Musikanlage,

Wassersäule, Lichtquellen, Duftvernebler und Tastelementen. Von der beruhigenden Wirkung einerseits sowie den anregenden Reizen andererseits profitieren insbesondere bettlägerige und demenzkranke Menschen. – Im Bild: stellvertretende Heimleiterin Franziska Bachmeier, Lions-Vizepräsident Amannsberger, stellvertretender Vorsitzender des Lions-Hilfswerkes Dr. Christian Waas, Dr. Wolf-Dieter Hierl sowie Renate Kreuzer-Markl mit dem Team der Lions-Damen.

Text und Foto: Irmgard Hilmer